

Triatlón Cruzando el Biobío cerró el verano 2025 en la Laguna Chica

Con más de 13 mil visitantes entre enero y marzo, y con la realización de Triatlón Cruzando el Biobío, la Laguna Chica de San Pedro de la Paz cerró este fin de la temporada estival.

Alrededor de 200 competidores en todas las categorías, se reunieron en las aguas del balneario para la largada oficial del campeonato que unió a la comuna sampedrino y Concepción.

El recinto, que originalmente no abriría sus puertas a veraneantes este año, pudo hacerlo desde el 20 de enero, luego que al asumir la administración del alcalde, Juan Pablo Spoerer, se iniciaran las gestiones con la empresa constructora encargada de la remodelación de este espacio municipal, para habilitar un sector reducido, seguro y apartado de las obras de construcción, para que vecinos de San Pedro y de comunas cercanas ingresaran diariamente.

“Con el Triatlón Cruzando el Biobío estamos cerrando una exitosa temporada de verano en nuestro balneario. Un espacio que originalmente no estaría abierto, pero tras las gestiones que realizamos, pudimos abrirlo y recibimos a más de 13 mil personas. Estamos muy contentos de haber permitido que las familias, organizaciones sociales e instituciones disfrutaran de las aguas de nuestra laguna”, comentó Spoerer.

Aforo para las actividades

La apertura requirió de la coordinación de los organismos municipales para mantener un aforo limitado a 300 personas diarias en un espacio de 1.200 m².

Paralelamente, se dio continuidad a las actividades deportivas que coordina el Cendyr y el mismo municipio y que son altamente requeridas por la comunidad, como las clases de natación, las actividades



FOTO: MUNICIPALIDAD DE SAN PEDRO DE LA PAZ

de canotaje, remo y vela, entre otras.

El alcalde Spoerer agregó que tras la apertura del balneario municipal, disminuyó el uso de la Laguna Grande como lugar de baño, evitando así acciones de riesgo para la comunidad, ya que el lugar no está habilitado para el baño.

Desafíos náuticos

Tras la realización del triatlón, el alcalde sampedrino adelantó que ya está en conversaciones para que, en 2026, este y otros eventos deportivos de carácter internacional se den cita en las aguas de la Laguna Chica potenciando a la comuna

como destino turístico y deportivo.

“Como municipio hemos dispuesto lo necesario para el desarrollo de este triatlón y el objetivo es que a futuro podamos proyectarlo como punto para un medio Iron Man o un mundial de triatlón”, sentenció.